



„Die Iserlohner“ spenden ans Frauenhaus

Bei verschiedenen Veranstaltungen, wie auch zuletzt bei der Aktion „**Saubermachen**“ rund um den **Danzturn**, sammelten „Die Iserlohner“ fast 600 Euro. Diese Summe wurde aufgerundet und **Marcel Jiminez (li.)** und **Lutz Tölle (re.)** überreichten die Spende in der vergangenen Woche an **Gordana Brune** (2.v.li.) und **Ute Höfle** vom **Förderverein** des Frauenhauses Iserlohn, der alljährlich viele Projekte im Frauenhaus verwirklicht.

FOTO: PRIVAT